

Willkommen in der Welt von Zugunruhe

Mit einem Rucksack voller Eindrücke und Erinnerungen sind wir vor knapp 2 Jahren in die Schweiz zurückgekehrt und haben Schritt für Schritt unseren "alten" Platz im Leben wieder gesucht. Schnell haben wir Wohnung und Arbeit gefunden und noch schneller haben wir uns eingelebt. Immer wieder plagt uns zwar das Fernweh und wir tauchen gemeinsam in Erzählungen und Geschichten von unserer Reise ein. Doch gehen wir mit einem Gefühl der Zufriedenheit und Unbeschwertheit durchs Leben, das wir auf der Weltreise dazu gewonnen haben und schätzen es sehr, wieder in der Heimat zu sein und Familie und Freunde in der Nähe zu wissen.

Der erste Teil unserer Reise ging zwar zu Ende aber ein neuer, wunderschöner, Lebensabschnitt hat bereits begonnen. Am 13. September haben wir uns das offizielle "Ja-Wort" gesagt. Für unsere Hochzeitsreise haben wir uns für ein Land entschieden, welches uns besonders am Herzen liegt. 4 Wochen lang sind wir quer durch Namibia gereist und haben wieder mal alles hinter uns gelassen. Was wir Schönes gesehen und Aufregendes erlebt haben, könnt ihr hier nachsehen [WILD HONEYMOON](#)

"Wer einmal auf Reisen war, ist für immer unterwegs"... Das trifft perfekt zu uns Zugvögel. Wir wünschen Euch weiterhin viel Spass beim Lesen und Stöbern und besonders: schönes Fernweh!

Marjana & Dominic



